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Apocalipsis 3:14 Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el 
Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios, dice 
esto: 15Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o 
caliente! 16 Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi 
boca. 17 Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa 
tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, 
ciego y desnudo. 18Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado 
en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se 
descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que 
veas. 19 Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y 
arrepiéntete. 20He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y 
abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo. 21 Al que venciere, 
le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he 
sentado con mi Padre en su trono. 22 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu 
dice a las iglesias. 
  

Vamos a orar, … 
  

Padre misericordioso, vemos la condición de la gente del tiempo del fin de 
que realmente ellos piensan que no necesitan nada, pero ellos están ciegos y 
desnudos. Y una cosa es estar desnudo, pero estar ciego y desnudo, nos dice 
que no hay manera de que ellos puedan ver su propia condición de que están 
en ella. Así que ayúdenosa nosotros esta mañana Padre a entender lo que esta 
ceguera es que es ordenado de estar sobre todo el pueblo que compone esta 
última edad de la iglesia de Laodicea en esta hora, para que podamos aplicar 
el aceite de la unción de Tu Espíritu Santo, que es Tu Santo Logos, tu Santa 
Palabra, y unjas nuestros ojos para que podamos ver, porque te pedimos en el 
nombre de tu Hijo Jesús, amén. 
  

Ahora, noten que toda la edad de la iglesia debe ser ciega y desnuda y, sin 
embargo, dice que debido a que tienen todo tipo de riqueza como ninguna otra 
edad anterior, ellos piensan que no necesitan nada. Sin embargo, realmente no 
son conscientes de su condición de desnudos e indigentes debido a su 
condición de ciego. 
  



Ahora, esta mañana examinaremos esta condición ciega al retomar al 
párrafo 107 del sermón del hermano Branham El Develamiento De Dios, y 
comenzar a leer nuestro texto. 
  

107 Alguien me llamó un día aquí, no hace mucho; quería debatir conmigo 
acerca de la–la edad de la iglesia, que “Dios estaba en Su santa iglesia”, y 
cosas así. Y me di cuenta que era una mujer predicadora, y yo simplemente 
me olvidé de eso. ¿Ven?, si hubiera sido algún hombre, eso hubiera estado 
bien, hubiera sido diferente. Pero, así que, cuál es el objetivo de ir a otro 
lugar allá, cuando yo tengo que dejar una reunión aquí para hacerlo, ¿ven 
Uds.? Así que sólo los dejo en paz. El ciego guía al ciego, todos ellos–ellos 
caerán en el hoyo. 
 

Y ese es un buen consejo para todos nosotros. Y de hecho eso es lo que Jesús 
nos dijo que hiciéramos. 
  

Noten lo que Jesús dijo, Mateo 15: 12 Entonces acercándose sus discípulos, 
le dijeron: ¿Sabes que los fariseos se ofendieron cuando oyeron esta 
palabra? 13Pero respondiendo él, dijo: Toda planta que no plantó mi Padre 
celestial, será desarraigada. 14Dejadlos; son ciegos guías de ciegos; y si el 
ciego guiare al ciego, ambos caerán en el hoyo.Dejadlos; son ciegos guías de 
ciegos; y si el ciego guiare al ciego, ambos caerán en el hoyo. 
  

Cuando las personas son ciegas,es inútil tratar de persuadirlas de su condición 
ciega porque no importa lo que se les diga, son ciegas y no pueden verlo. Así 
que Uds. solo oren por ellos para que Dios de alguna manera encuentre gracia 
y misericordia para ellos, pero no sirve de nada tratar de persuadir a una 
persona ciega, porque no puede ver lo que están tratando de señalar, entonces, 
¿de qué sirve intentarlo? solo se frustran ustedes y a ellos. Uds. terminan solo 
molestando con ellos y cuando eso sucede, ¿qué bien ha hecho? ¿Y qué ha 
probado? 
  

Yo creo que lo más sensato es dejarlos. Si ellos son felices, entonces que 
tengan su felicidad. Es como siempre he dicho, las personas que menos 
conocen a los niños con síndrome de Down son las personas más felices, así 
que déjenlos ser felices. Uds. no pueden cambiar su patrimonio señalándoles 
su condición, así que déjelos. No pueden hacer que el pecador sea un santo a 
menos que el Espíritu Santo esté produciendo en esa pobre alma, así que solo 
retroceda y ore por ellos y dejen que sean felices en su ignorancia. Quejarse 
no nos lleva a ninguna parte. 
  

Ahora, en el siguiente párrafo, el hermano Branham señala que continúa con 
este pensamiento sobre el ciego guiando al ciego, y nos muestra que la 



tradición se basa en lo que está en el pasado. Y la tradición en realidad se 
convierte en una venda que les impide ver lo que está en tiempo presente.  
  

108 Así que–así que ahora en esta edad, cuando el velo viejo denominacional 
y tradicional que velaba la Palabra de Dios, ha sido rasgado, ¡para que Ella 
pueda ser manifestada! ¿Ven lo que quiero decir? La tradición dice: “Todas 
esas cosas ya pasaron”. [El Hermano Branham hace una pausa.–Ed.]. Que 
penetre un poquito. “Las cosas ya pasaron”. Pero, en este último día, ese 
velo tradicional ha sido rasgado, y aquí está la Columna de Fuego. 
  

Noten que él está hablando del tiempo presente aquí) 
  

¿Ven? Aquí está El, manifestando la Palabra para este día. 
  

Nuevamente él está hablando en tiempo presente aquí. 
  

El velo ha sido rasgado. 
  

De nuevo, esto es tiempo presente aquí. 
  

Ahora, el mundo todavía no lo cree. No importa qué, no lo ven. Ellos no lo 
ven. No les fue enviados a ellos. 
  

Noten que él todavía está hablando aquí en tiempo presente, pero nos dice que 
el mundo no lo ve, que están ciegos a lo que está sucediendo en este 
momento. 
  

Recuerden: el Hijo de Dios no fue revelado a Sodoma; dos mensajeros les 
fueron enviados. Eso es correcto. Pero, Este, Dios mismo en carne humana, 
fue revelado a Abraham, el Elegido. Y observen lo que El hizo para revelarse 
a Sí mismo. Y ahora, Abraham supo, cuando El supo lo que era el 
pensamiento de Sara detrás de El, él dijo, él lo llamó a El: “¡Elohim! Tú 
siervo...” 
  

Luego, en el siguiente párrafo, el hermano Branham comienza a decirnos la 
importancia del tiempo presente porque es un despliegue continuo de la 
revelación de sermón en sermón, de cinta en cinta. Y así es como Dios trata 
con su pueblo. Porque sabemos que la revelación es la "manifestación de la 

verdad divina". Y la revelación, por lo tanto, no es una cosa de una vez, y 
Uds. saben. Es una revelación progresiva, una revelación progresiva, por la 
manifestación de la verdad divina. 
 

109 Fíjense ahora: así que puede ser manifestado. La Palabra ha tenido un 
velo sobre Ella todos estos años, para la gente: “No puede ser hecho”. 
¿Recuerdan Uds. el sermón que prediqué la mañana cuando salí de aquí por 
primera vez, acerca de Goliat y David? Yo dije: “Miren al retador allá 
afuera, diciendo que ‘los días de los milagros han pasado’”. Fíjense en las 



cintas que han ido saliendo, fíjense en cada una, cómo es que se ha puesto 
más y más claro, si Uds. tienen oídos para oír, ¿ven?, ojos para ver. ¿Qué? 
Yo dije: “Allá está ese gran mundo eclesiástico, allá afuera, de esta edad 
científica, diciendo que no puede hacerse”. Pero yo dije: “Dios...” En esa 
Luz, antes que fuera fotografiada, sólo en esa ocasión; nunca antes había 
sido fotografiada. Fue allá en el río, ellos nunca habían tomado la 
fotografía de Ella. ¿Ven? Yo dije: “El me dijo que sería hecho; El haría un 
llamado e iría por todas las naciones”.Y aun el Dr. Davis, dijo: “¿Tú, con 
una educación de escuela primaria, de séptimo grado, orarás por reyes y 
monarcas, e iniciarás un avivamiento que irá por todas las naciones?” Yo 
dije: “Eso es lo que El dijo”. Y ha sido hecho. ¿Ven? ¿Ven?, ha sido hecho. 
Esa es la cosa, y es que El no necesita ninguna interpretación. El lo ha 
hecho. ¿Ven?, El ya lo ha hecho, eso se interpreta por sí mismo, ¿ven?, 
llamando a Sus Elegidos, ¿ven?, de–de todas las condiciones de vida. Ahora 
ha sido manifestado. ¿Ven? 
  

Ahora, el hecho es que hay una Luz que da testimonio y luego está la Luz. Y 
encontramos que Juan decía que era una Luz brillante y alumbraba, pero que 
Él no era La Luz. Y si Uds. no están ordenados, la Luz puede cegarles. 
  

Juan 5: 31-38 Si yo doy testimonio acerca de mí mismo, mi testimonio no es 
verdadero. 32 Otro es el que da testimonio acerca de mí, y sé que el 
testimonio que da de mí es verdadero. 33Vosotros enviasteis mensajeros a 
Juan, y él dio testimonio de la verdad. 34Pero yo no recibo testimonio de 
hombre alguno; mas digo esto, para que vosotros seáis salvos. 35 Él era 
antorcha que ardía y alumbraba; y vosotros quisisteis regocijaros por un 
tiempo en su luz. 36 Mas yo tengo mayor testimonio(una luz más grande) que 
el de Juan; porque las obras(la unción, el Logos)que el Padre me dio para 
que cumpliese, las mismas obras que yo hago, dan testimonio de mí, que el 
Padre me ha enviado. 37También el Padre que me envió ha dado testimonio 
de mí. Nunca habéis oído su voz, ni habéis visto su aspecto, 38ni tenéis Su 
Palabramorando en vosotros; porque a quien él envió, vosotros no creéis. 
  

Ahora lo que quiero que Uds. noten es que tiene que haber una luz que 

atestigüe a La Luz. Y si Juan era una luz que iba a dar testimonio de La 
Luz, entonces si Alfa ha llegado a ser Omega, nosotros tenemos que ver cómo 
Dios hizo lo mismo en esta hora. 
  

Juan 1: 1-34 1 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el 
Verbo era Dios. 2Este era en el principio con Dios. 3Todas las cosas por él 
fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. 4En él estaba 



la vida, y la vida era la luz de los hombres. 5La luz en las tinieblas 
resplandece, y las tinieblas no prevalecieron contra ella. 
  

Noten que acabamos de leer en Juan 1: 5 que esta luz brilla en un lugar 
oscuro y en Zacarías leemos que esta hora también está ordenada ser oscura. 
  

Zacarías 14: 6 Y acontecerá que en ese día no habrá luz clara, ni 
oscura.7Será un día, el cual es conocido de Jehová, que no será ni día ni 
noche; pero sucederá que al caer la tarde habrá luz. 
  

Nuevamente vemos en 2 Pedro 1:19 que esta luz brillaría en un lugar oscuro 
hasta que la estrella del día se hiciera cargo. Tenemos también la palabra 
profética más segura, a la cual hacéis bien en estar atentos como a una 
antorcha que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca y el 
lucero de la mañana salga en vuestros corazones; 
  

En 2 Corintios 4: 3-7 vemos que la luz debe brillar, pero aquellos que no ven 
esta luz han sido cegados por el dios de esta edad malvada que es Satanás. Y 
en el versículo 7 vemos que esta luz está en vasos de barro. 
  

3 Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden 
está encubierto; 4en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de 
los incrédulos, para que no les resplandezca la luzdel evangelio de la gloria 
de Cristo, el cual es la imagen de Dios. 5 Porque no nos predicamos a 
nosotros mismos, sino a Jesucristo como Señor, y a nosotros como vuestros 
siervos por amor de Jesús. 6Porque Dios, que mandó que de las tinieblas 
resplandeciese la luz, es el que resplandeció en nuestros corazones, para 
iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de Jesucristo. 
Viviendo por la fe 7 Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para que la 
excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros, 
  

En 2 Corintios 4: 4-7 vimos que la luz debe brillar o gobernar, pero aquellos 

que no ven esta luz han sido cegados por el dios de esta edad malvada, o 
como dice el versículo, el dios de este mundo. Entonces, cuando el mundo se 
interpone entre la Luna y el HIJO, obstaculiza ese reflejo del HIJO y, por lo 
tanto, el testimonio de la influencia del Hijo sobre la luna disminuye. Yo 
quiero que noten más en el versículo 7, que esta luz está en vasos de barro, ya 
que también escuchamos a Jesús hablar en Mateo 5. 
  

Ahora, yo creo que es muy interesante que la luz del sol que vemos durante el 
día, también puede cegarnos si lo miramos directamente. Y ese es un tipo de 
luz del Hijo de Dios, nos da luz para que veamos y comprendamos las cosas 
de Dios, pero si no estamos ordenados para la Vida, pueden mirarlo 
directamente, y esa misma luz les cegará a las cosas de Dios. 
  



Jesucristo Es El Mismo Hoy, Ayer y Por Los Siglos63-0627 P: 71 Noten 
ahora, Lot estaba en Sodoma. Y dos ángeles entraron a Sodoma, para 
predicar el Evangelio, para llamar a los justos de entre los incrédulos. ¿Es 
correcto eso? [La congregación dice, “Amén.”-Ed.] Un Billy Graham 
moderno. Ellos no hicieron muchos milagros; los hirieron con ceguera, ya 
que la predicación de la Palabra hiere al incrédulo con ceguera.  
  

Una Paradoja 62-0128A P: 96 El Ángel descendió del Cielo. Dos de Ellos 
fueron allá y predicaron en Sodoma. Ellos no hicieron milagros. Ellos los 
cegaron por una noche. La predicación del Evangelio ciega al incrédulo.  
  

Mateo 5: 13-16 Vosotros sois la sal de la tierra; pero si la sal se 
desvaneciere, ¿con qué será salada? No sirve más para nada, sino para ser 
echada fuera y hollada por los hombres. 14 Vosotros sois la luz del mundo; 
una ciudad asentada sobre un monte no se puede esconder. 15 Ni se enciende 
una luz y se pone debajo de un almud, sino sobre el candelero, y alumbra a 
todos los que están en casa. 16Así alumbre vuestra luz delante de los 
hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre 
que está en los cielos. 
  

Ahora, todos creemos que Alfatiene que repetirse en Omega. Por lo tanto, 
mientras leemos los siguientes 14 versículos de los versículos 6-19, 
sustituyamos a Juan del Alfa a William Branham del Omega colocando el 
nombre de William Branham en estos versículos donde se habló del nombre 
de Juan. 
  

6 Hubo un hombre enviado de Dios, el cual se llamaba William Branham. 7 

Este vino por testimonio, para que diese testimonio de la luz, a fin de que 
todos creyesen por él. 8 No era él la luz, (si Uds. miran la foto tomada en 
Houston, pueden ver que él no era esa luz, pero estaba dejando ver esa 
Luz)sino para que diese testimonio de la luz. 9Aquella luz verdadera, que 
alumbra a todo hombre, venía a este mundo. 10(La verdadera luz que es el 
Dios verdadero)En el mundo estaba, y el mundo por él fue hecho; pero el 
mundo no le conoció. 11 A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron. 12 Mas 
a todos los que le recibieron, (los que eran de tal naturaleza como para 
recibirlo)a los que creen en su nombre, les dio potestad(exousia - la 
capacidad de tomar una decisión correcta, y que la decisión fue)de ser hechos 
(o llegar a existir, la palabra que se traduce para llegar a ser es la palabra 
griega “ginomai”, que es la raíz de nuestros genes de palabras en inglés, y 
significa “llegar a ser lo que ya son, para manifestar o crecer en lo que se le 
dio para ser. Y en este caso, Juan nos dice, llegar a ser o convertirnos en) hijos 
de Dios; 
  



Y luego Juan nos dice 13 los cuales no son engendrados de sangre, ni de 
voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios. 
  

Ahora eso es lo que significa hijos de Dios, nacido de Dios. Por eso dice, y en 
primer lugar no fue nada con lo que Uds. ni sus padres tuvieron que ver.13 los 
cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de 
voluntad de varón, sino de Dios.Se trata de lo que Dios ha hecho. 
14 Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su 
gloria,(su doxa) gloria(doxa) como del unigénito del Padre), lleno de gracia 
y de verdad.  
  

Por lo tanto, no solo el cuerpo es llamado y ordenado por Dios, sino también 
la mentalidad de ser un hijo de Dios. Es su doxa, sus opiniones, sus valores y 
sus juicios. 
  

Ahora, leamos en el versículo 15 y nuevamente insertaremos el Omega en el 
Alfa. 
  

15 William Branham dio testimonio de él, y clamó diciendo: Este es de quien 
yo decía: El que viene después de mí, es antes de mí; porque era primero que 
yo. 16 Porque de su plenitud tomamos todos, y gracia sobre gracia. 17Pues la 
ley por medio de Moisés fue dada, pero la gracia y la verdad vinieron por 
medio de Jesucristo. 18A Dios nadie le vio jamás; el unigénito Hijo, que está 
en el seno del Padre, él le ha dado a conocer. 
  

Ahora, yo sé que hay hombres que son fanáticos que dicen creer en el 
Mensaje pero que han hecho de William Branham el Cristo. Y le mostramos 
las últimas semanas que es un error. William Branham negó rotundamente ser 
el Cristo, e incluso negó ser el Hijo del Hombre. 
  

Preguntas Y Respuestas 2 COD 64-0823E P: 52 291. Algunos dicen que el 
Hermano Branham es el Hijo del Hombre. Yo pensaba que la Columna de 
Fuego era el Hijo del Hombre. ¿Estoy equivocado? Bueno, esa es una 
pregunta buena, muy buena. Pero yo no soy el Hijo del Hombre, sino un hijo 
de hombre. Hay una gran diferencia. Jesucristo era el Hijo del Hombre, el 
Hijo de Dios, el Hijo del Hombre, el Hijo de David. Ahora, probablemente la 
razón por la cual esta persona hizo esta pregunta o fue dicho, es porque la 
gente me considera un vidente, lo cual yo nunca he...Tengo aquí una pregunta 
dándome duro al respecto. ¿Ven? Pero yo--yo--yo-- Uds.--Uds. ...Cuando yo 
leo estas preguntas Uds. verán por qué contesto las cosas de la manera en 
que lo hago. Hasta que estoy definitivamente guiado a hacer algo (¿ven?), 
entonces yo--yo digo lo que debo de decir. Pero esa hora no ha llegado.sí que 
yo no soy el--el--el Hijo del Hombre ungido. 
  



Ahora, les muestro esto para ayudarles a entender porque pueden estar tan 
concentrados en la luz que está allí para dar testimonio y quedar cegados a la 
Luz que la luz más pequeña apunta. Tan enfocados en la luz menor que les 
ciega al igual que la gente de Sodoma fue cegada por la luz del Evangelio que 
esos dos ángeles predicaron. 
  

Pero solo para ayudarles, yo quiero que vean que incluso le preguntaron a 
Juan lo mismo en el Alfa, y si le preguntaron, sería más sorprendente si no 
hicieran lo mismo en el Omega. 
  

Es por eso que cuando el hermano Vayle fue llamado para ir al hermano 
Branham cuando estaba teniendo un colapso por las personas que lo adoraban, 
cuando entró en la habitación del hermano Branham donde había estado 
acostado durante tres días, el hermano Branham estaba sacudiendo la cabeza 
de un lado a otro. y diciendo: Le he fallado a Dios, le he fallado a Dios. Y el 
hermano Vayle le dijo: no, no le fallaste a Dios. Bill, si esas personas no 
hubieran hecho esto, entonces me preguntaría, porque se lo hicieron a Juan, 
quien era el Mensajero del Pacto en el Día de Jesús. 
  

Leemos en Lucas 3:15 Como el pueblo estaba en expectativa, preguntándose 
todos en sus corazones si acaso Juan sería el Cristo, 
  

Y de nuevo en Juan 3:28 Vosotros mismos me sois testigos de que dije: Yo no 
soy el Cristo, sino que soy enviado delante de él. 
  

Ahora, volvamos a nuestra lectura del capítulo 1 de Juan y retomaremos en el 
versículo 19Este es el testimonio de Juan, cuando los judíos enviaron de 
Jerusalén sacerdotes y levitas para que le preguntasen: ¿Tú, quién eres? 20 

Confesó, y no negó, sino confesó: Yo no soy el Cristo. 21 Y le preguntaron: 
¿Qué pues? ¿Eres tú Elías? Dijo: No soy. ¿Eres tú el profeta? Y respondió: 
No. 22Le dijeron: ¿Pues quién eres? para que demos respuesta a los que nos 
enviaron. ¿Qué dices de ti mismo? 23Dijo: Yo soy la voz de uno que clama en 
el desierto: Enderezad el camino del Señor, como dijo el profeta Isaías. 24 Y 
los que habían sido enviados eran de los fariseos. 25Y le preguntaron, y le 
dijeron: ¿Por qué, pues, bautizas, si tú no eres el Cristo, ni Elías, ni el 
profeta? 26 Juan les respondió diciendo: Yo bautizo con agua; mas en medio 
de vosotros está uno a quien vosotros no conocéis. 27 Este es el que viene 
después de mí, el que es antes de mí, del cual yo no soy digno de desatar la 
correa del calzado. 28 Estas cosas sucedieron en Betábara, al otro lado del 
Jordán, donde Juan estaba bautizando. 29 El siguiente día vio Juan a Jesús 
que venía a él, y dijo: He aquí el Cordero de Dios, que quita el pecado del 
mundo. 30Este es aquel de quien yo dije: Después de mí viene un varón, el 
cual es antes de mí; porque era primero que yo. 31 Y yo no le conocía; mas 



para que fuese manifestado a Israel, por esto vine yo bautizando con agua. 
32También dio Juan testimonio, diciendo: Vi al Espíritu que descendía del 
cielo como paloma, y permaneció sobre él. 33 Y yo no le conocía; pero el que 
me envió a bautizar con agua, aquel me dijo: Sobre quien veas descender el 
Espíritu y que permanece sobre él, ese es el que bautiza con el Espíritu Santo. 
34Y yo le vi, y he dado testimonio de que este es el Hijo de Dios. 
  

Ahora, es interesante que Jesús al hablar de Juan dijo que él era una luz, un 
testigo, y si es un testigo, entonces no es lo principal, sino lo que también fue 
testigo es lo principal. Sabemos que la luna, que es la luz menor de Génesis 1, 
no tiene luz propia, y representa a la Iglesia y, por lo tanto, solo puede reflejar 
la luz del Hijo. 
  

Pero se dice que ambas luces, la Gran Luz para gobernar durante el día y la 
menor para gobernar en tiempos de oscuridad, ambas gobiernan. 
  

En 2 Pedro 1:19 vimos que la luz brillaría en un lugar oscuro, o tendría un 
gobierno sobre la noche hasta que el día ascienda y asuma gobernar. 
  

Ahora, cuando la estrella del día asume, podemos ver por simple sentido 
común que la luz menor vendrá bajo el gobierno de la luz mayor, así como 
Jesús mismo está en sujeción al Padre, así también la Iglesia o la Novia se 
someten voluntariamente al Hijo 
  

1 Corintios 15:27 Porque todas las cosas las sujetó debajo de sus pies. Y 
cuando dice que todas las cosas han sido sujetadas a él, claramente se 
exceptúa aquel que sujetó a él todas las cosas. 28Pero luego que todas las 
cosas le estén sujetas, entonces también el Hijo mismo se sujetará al que le 
sujetó a él todas las cosas, para que Dios sea todo en todos. 
  

II Corintios 4: 1 Por lo cual, teniendo nosotros este ministerio según la 
misericordia que hemos recibido, no desmayamos.Eso significa que no nos 
permitimos rendirnos. Si Uds. son un verdadero hijo, volverán a levantarse 
cuando caigan. 2Antes bien renunciamos a lo oculto y vergonzoso, (no somos 
astutos),no andando con astucia, ni adulterando la palabra de Dios, sino por 
la manifestación de la verdad recomendándonos a toda conciencia humana 
delante de Dios. En la Presencia de Dios, y si Uds. no son conscientes de Su 
presencia, no caminarán como deberían estar caminando. ¿Y cómo pueden 
caminar en la Luz con Él si Uds. no son conscientes de que Él está aquí? 3 
Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden está 
encubierto; 
  

Entonces, la pregunta es ¿qué bien hará la luz para un ciego? Cuando se 
envejece, sus ojos parecen necesitar más luz para poder ver. Yo necesito gafas 



para leer a menos que esté a la luz del sol. Bueno, entonces ¿qué pasa con los 
que son mayores en el Señor? ¿Necesitan aún más luz de la que tenían ayer 
para ver las mismas cosas que una vez vieron? ¿Y en qué es más fácil 
perderse, en la luz u oscuridad? 4 en los cuales el dios de este siglo cegó el 
entendimiento de los incrédulos,(noten que la mente es la que está cegada) 
para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el 
cual es la imagen de Dios. 
  

Entonces, si Uds. están en el Mensaje o incluso fuera del mensaje y no pueden 
ver cuál es el Mensaje, entonces están cegados. Y no es Dios el que ciega, 
sino el dios de esta edad malvada que es Satanás. ¿Y cómo se vuelven 
ciegos? Al mirar la luz equivocada. Al igual que el hombre ciego en la 
India. Se concentró en la luz equivocada y quedó cegado por ella. 
 

Si Uds. conducen hacia la luz, se cegarán, pero si Uds. están en la luz y 
caminan en ella como Él también está en ella, se convierten en una luz en su 
camino. Y todo lo que ahora entienden porque tienen luz, no podrían haberlo 
entendido sin la luz. 
  

Ahora, Uds. no pueden ver directamente a la luz, porque les cegaría, así como 
aquellos que comienzan a tratar de examinar el sol se quedan ciegos al 
hacerlo, también lo harán aquellos que intentan examinar una palabra 
vindicada mediante un examen cruzado, para encontrar fallas en ella, quedan 
cegados por la misma luz que están examinando. Observen que se esfuerzan 
por revisar el mensaje no para la Vida, sino para descubrir dónde se equivocó 
Dios al vindicar a William Branham. Y eso es exactamente lo que hicieron los 
fariseos. 
  

Mateo 23: 24 ¡Guías ciegos, que coláis el mosquito, y tragáis el camello! 
  

Ellos se esfuerzan por encontrar errores en el Mensaje o con el Mensajero, y, 
sin embargo, se abrirán de par en par y tragarán enseñanzas totalmente no 
bíblicas de hombres que no tienen ningún tipo de vindicación. 
  

Mateo 23: 24 ¡Guías ciegos, que coláis el mosquito, y tragáis el camello! 
  

Uds. no pueden probar la Palabra, porque la Palabra ya ha sido verificada por 
Dios mismo, vindicando que es correcta. Y cuando lo examinen, lo que le 
están diciendo a Dios es que no confía en Su vindicación. Entonces 
comienzan a mirar a la Luz de la Palabra de Dios y les ciega. Eso es lo que les 
ha sucedido a muchos de los que afirmaron haber caminado a la luz de este 
Mensaje, pero cuando comenzaron a examinar la validez del Mensaje que 
Dios ya ha validado al vindicarlo, fue cuando se quedaron ciegos ante 
lamismaPalabra que una vez entraron. 
  



Ahora, noten esta luz menor que era Juan y lo que era William Branham, 
ambos vinieron con la Luz del Evangelio, pero su único propósito era dar 
testimonio de la Luz Mayor, que era la Presencia de Dios entre nosotros, y 
estaba representada por la Columna de Fuego que es la Presencia Shekinah de 
Dios. Y Juan lo vio descender y entrar en Jesús, y William Branham lo vio 
descender y traer consigo un mensaje para preparar al pueblo de Dios para la 
adopción y el cambio de mente antes de que pudiera obtener el cambio del 
cuerpo. 
  

El Evangelio o las "Buenas nuevas", por lo tanto, está dando testimonio de 
laColumna de Fuego en nuestro medio. Hermano Branham vio una pequeña 
lama de fuego sobre el hermano Vayle, y dijo que era "el testimonio de 
Jesucristo". La columna de fuego estaba sobre la cabeza del hermano 
Branham, mostrándole quién había bajado y quién estaba vindicando su 
mensaje. 
  

Como dijo en su sermón, El Ciego Bartimeo 59-0408 P: 37 "Mi ministerio es 
éste: Es por medio de un Espíritu de discernimiento, que pueda manifestar 
presente a Jesús," ... 
 

También dijo en su sermón La Unicidad De La Unidad 58-0128 P: 64 "Mi 
ministerio es para testificar la evidencia de Jesucristo levantado de los 
muertos." 
  

Yo creo que lo dijo más definitivamente en su sermón. Desde Aquel 

Tiempo62-0713 P: 102 "¿Cuántos saben que hay una diferencia entre la 
Aparición de Cristo y la venida de Cristo?" Y esa es una muy buena pregunta, 
¿cuántos saben eso? Luego el Hno. Branham continúa explicándolo cuando 
dice: Son dos palabras diferentes. Ahora es la Aparición, la venida será 
pronto. Él está apareciendo en medio de nosotros, haciendo las obras que una 
vez El hizo, en Su iglesia. Ahora, Ud. es una parte de esa iglesia, y por gracia 
Ud. cree. Yo soy un miembro de esa iglesia. Ahora, yo no soy un predicador. 
Usted sabe que no soy. No tengo ni la educación para hacerlo. A veces me 
siento reacio estar parado aquí por hombres de Dios, quien es llamado a ese 
oficio. Hay apóstoles, profetas, maestros, pastores y evangelistas. No todos 
son apóstoles, no todos son profetas, no todos son maestros, no todos los 
evangelistas. Estoy parado aquí... Pero mi ministerio es un ministerio 
diferente a la de un pastor o la de un maestro. No soy. Y si digo cosas mal, 
hermanos, perdónenme. No me refiero a ella. Pero este es mi 
ministerio(¿ven?) Para declarar a Él, que Él está aquí.  
  

Pero también lo dijo en su sermón La Manera De Tener Compañerismo 55-

1009 P: 62 Pero este es mi ministerio: que solo declara que Dios está aquí. 



No importa si oro por Uds. o no, en esta reunión en particular ahora; es su fe. 
No es por tocarme; es tocarlo a Él, ¿ven? Uds. lo tocan a Él, eso sucederá. 
  

Y nos dijo que la razón por la que quería que viéramos que Cristo está aquí es 
para nuestra seguridad. De su sermón Agua De La Roca 55-0224 P: 7 “Mi 
ministerio no es contactar personalmente a cada uno. Es de dar a luz la plena 
seguridad de la resurrección del Señor Jesús, y decirles a ellos que vean y 
vivan. Eso es. Es para todos y cada uno.  
  

Entonces, por lo tanto, la luz menor que se muestra apunta a la Luz mayor que 
es la Presencia de Cristo.Por lo tanto, podemos ver en esta imagen de William 
Branham con la Columna de Fuego sobre él a mi izquierda, la cual es su 
derecha. Y sabemos que Él dijo: “¡Mi ministerio es declararlo, que Él está 
aquí!" Y sabemos que esa declaración fue su testimonio, y su testimonio de la 
presencia real de Cristo entre nosotros. 
  

Ahora Jesús dijo: "el que me sigue, no andará en tinieblas," Y mientras 
tengamos la luz, debemos regocijarnos y caminar en la luz".   
  

Y también escuchamos que Juan nos dice en 1 Juan 1: 7, “pero si andamos 
en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre 
de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado."  
  

Además, encontramos en Juan 3: 19-21 que la Luz dará testimonio de 
aquellos que caminan en ella y tienen su fuente en ella, pero para aquellos que 
son testigos falsos, no caminarán en la luz porque no quieren que expongan 
sus obras, mostrándoles lo que ellos son. 
  

Juan 3:19Y esta es la condenación: que la luz vino al mundo, y los hombres 
amaron más las tinieblas que(o en lugar de) la luz, porque sus obras eran 
malas. 20Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la 
luz, para que sus obras no sean reprendidas.  
  

¿Y por qué es eso? Porque el apóstol Pablo nos lo dijo en Efesios 5:13. Mas 
todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son hechas 
manifiestas; porque la luz es lo que manifiesta todo.  
  

Y Juan dijo que ellos no vendrán a la Luz porque quieren que su vida esté 
oculta de ser expuesta por la luz. 
  

21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que 
sus obras son hechas en Dios. 
  

Efesios 4:11 Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a 
otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12a fin de perfeccionar a los 
santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, 



13hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo 
de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura(madurez) de la 
plenitud de Cristo; 14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por 
doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para 
engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15sino que siguiendo la 
verdad en amor, crezcamosen todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, 
16 de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las 
coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada 
miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor. 17Esto, pues, 
digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, que 
andan en la vanidad de su mente, 18teniendo el entendimiento entenebrecido, 
ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de 
su corazón; 19 los cuales, después que perdieron toda sensibilidad, se 
entregaron a la lascivia para cometer con avidez toda clase de impureza. 20 

Mas vosotros no habéis aprendido así a Cristo,  
  

Del Libro Edades De La Iglesia Capítulo 9 - La Edad De La Iglesia De 

Laodicea P: 49 leemos: “Los bautistas tienen sus propios credos y dogmas 
basados en la Palabra, y Ud. no los puede mover. Dicen que los días 
apostólicos de maravillas han pasado y que no hay bautismo del Espíritu 
Santo después de creer. Los Metodistas dicen (basados en la misma Palabra) 
que no hay bautismo en agua (echando agua sobre uno no es bautismo) y que 
la santificación es el bautismo del Espíritu Santo. La Iglesia de Cristo se 
ocupa mayormente de bautismos regenerativos, y en la mayoría de los casos 
bajan al agua como pecadores secos y salen del agua como pecadores 
mojados. Sin embargo, claman que su doctrina está en el Palabra. Uno 
puede recorrer la lista entera hasta llegar a los Pentecostales. ¿Tienen ellos 
la Palabra? Déles la prueba de la Palabra, y verá. Casi en todo caso ellos 
dejan la Palabra por razón de alguna sensación. Si uno puede producir 
alguna manifestación como aceite, sangre, o cualquier otra señal, la mayoría 
lo creerá, no importando si está en la Palabra o no, o si está correctamente 
interpretado de la Palabra. Pero ¿qué ha pasado con la Palabra? La 
Palabra ha sido puesto a un lado, y por esa razón Dios dice: “Estoy en 
contra de todos Uds. Les vomitaré de mi boca. Este es el fin. En cada una de 
las siete edades yo he visto a los hombres que siempre estiman sus palabras 
más importantes que las mías. Por esa razón al fin de esta edad, los voy a 
vomitar de mi boca. Este es el fin. En verdad voy a hablar. Sí, aquí estoy en 
medio de la Iglesia. El Amén de Dios, el fiel y verdadero se revelará, y SERA 
POR MEDIO DE MI PROFETA”. Oh sí, así es. 
Sino que en los días de la voz del séptimo ángel, cuando él comience a tocar 
la trompeta, el misterio de Dios se consumará, como él lo anunció a sus 



siervos los profetas. Apocalipsis 10:7Allí está. El está enviando un profeta 
vindicado. El está enviando un profeta después de casi dos mil años. El está 
enviando a alguien quien está tan alejado de las organizaciones, de la 
educación y del mundo religioso, quién oirá solamente de Dios como Juan el 
Bautista y como Elías en la antigüedad; y tendrá ASI DICE AL SEÑOR y 
hablará por Dios. El será la boca de Dios; y EL, COMO ESTA 
DECLARADO EN MALAQUIAS 4:6, CONVERTIRA EL CORAZON DE 
LOS HIJOS NUEVAMENTE A LOS PADRES. El rescatará los escogidos 
del último día, y ellos oirán la verdad exacta por medio de un profeta 
vindicado así como fueen los días de Pablo. El restaurará la verdad así como 
la tuvieron ellos. Y aquellos elegidos juntamente con él en aquel día, serán 
los que en verdad manifestarán al Señor, y serán Su Cuerpo, Su Voz y 
producirán Sus obras. ¡Aleluya! ¿Lo ve Ud.? 
  

Juan 12: 37Pero a pesar de que había hecho tantas señales delante de ellos, 
no creían en él; 38para que se cumpliese la palabra del profeta Isaías, que 
dijo: Señor, ¿quién ha creído a nuestro anuncio? ¿Y a quién se ha revelado el 
brazo del Señor? 39Por esto no podían creer, porque también dijo Isaías: 
40Cegó los ojos de ellos, y endureció su corazón; Para que no vean con los 
ojos, y entiendan con el corazón,Y se conviertan, y yo los sane. 
  

Juan 9 : 39 Dijo Jesús: Para juicio he venido yo a este mundo; para que los 
que no ven, vean, y los que ven, sean cegados. 40Entonces algunos de los 
fariseos que estaban con él, al oír esto, le dijeron: ¿Acaso nosotros somos 
también ciegos? 41Jesús les respondió: Si fuerais ciegos, no tendríais 
pecado; mas ahora, porque decís: Vemos, vuestro pecado permanece. 
  

Oremos… 
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